

介護老人保健施設 桃李園 広報誌

# 七もとすも七

■発行/  
社会福祉法人 長岡老人福祉協会  
介護老人保健施設 桃李園  
長岡市西津町4630番地  
TEL (0258) 47-3003  
ホームページアドレス  
<https://tourien.jp/>

桃李園GROUP

- 介護老人保健施設 ●短期入所療養介護 ●訪問介護
- 居宅介護支援 ●通所リハビリテーション ●訪問リハビリテーション ●障害福祉サービス
- ケアハウス桃李 ●デイハウス与板・デイホーム与板

## 第55号



## 祝25周年 ケアハウス桃李

### 「ケアハウス桃李開設25周年」

事務長 仙田 浩

ケアハウス桃李は、昨年令和6年10月1日に開設25周年を迎えさせていただきました。これもひとえに皆様方のご支援の賜と深く感謝しております。

ケアハウス桃李は、介護老人保健施設桃李園の屋上部分に増築・創設され、平成11年10月1日に開設しました。老健との合築という珍しい施設です。

ケアハウスは、日常生活が自立されている60歳以上の方で、加齢に伴う身体機能の低下により、日常生活に不安を感じている方などが利用できる食事付きの高齢者施設です。

老健との合築のメリットは、医師、看護師、介護士等が常勤していることからケアハウス利用者にとっては大きな安心感を持って生活をする事ができます。併せて老健の通所リハビリテーションや訪問介護の利用もできますので、健康や自立、生きがい等の維持、向上に繋がります。先々ケアハウスでの自立した生活が難しくなった場合には、老健に入所利用もできます。普段から見慣れた顔の職員が対応してくれるので、利用する方も安心して生活することができます。

長岡市の西側丘陵にある施設からは、東側に長岡市街地が一望され、信濃川の夏には長岡大花火がパノラマで…。南側は小千谷、魚沼方面。こちらも片貝まつりの正四尺玉が…。他にも四季折々の風景が楽しめます。

25周年を迎えたケアハウス桃李。これから自然とふれあう住まいで、心豊かな生活を支援いたします。



# 療養棟のぞき窓



## 令和6年度後半思い出のページ

### 桃李園 敬老会 令和6年10月11日

ありがとう～

まだまだ元気にがんばるぞ

これからもお元気でお過ごしてください



新型コロナウイルスの影響により10月に敬老会を開催いたしました。



### 桃李園 クリスマス会 令和6年10月11日

みんなでおいしいケーキを食べました!



## Merry Christmas!

いただきます♪

ペロリと食べちゃう

おいしそうでしょ～!



# 桃李園 新年会 令和7年1月17日

みんなで新年を祝いました!



よいしょ~!!

本年もどうぞよろしく  
お願いいたします!



良い一年に  
なりますように



廻し、  
外しちゃう?



## 職員

### 療養棟のぞき窓



#### 『第10回 崇徳厚生事業団学会』に 参加しました

『第10回 崇徳厚生事業団学会』に参加しました。  
「離床センサーとの向き合い方」というタイトルで  
実践報告を発表しました。

ご利用者の転倒対策と、  
それに付随する職員のスト  
レスについての実践報告で  
したが、これからもご利用  
者の転倒予防と職員のスト  
レス軽減の両方に取り組ん  
でいきたいと思ひます。



# 通所リハビリテーション

## 敬老会



## 運動会



## クリスマス会



この度、桃李園 通所リハビリのスタッフ、小島さんが東日本ケアコンテストにて**優秀賞**を受賞しました。  
東日本ケアコンテストは、介護職員が日ごろの業務で身につけた介護技術を発表し、その技術の高さや専門性を競うことにより、介護技術の向上を図ると共に、介護への理解を深めることを目的としたコンテストです。



**ケアコンテスト  
優秀賞受賞!**

# ケアハウス桃李25周年記念行事

令和6年10月1日でケアハウス桃李は25周年を迎えました!!  
長岡技術科学大学鶴亀会の皆さんが悠久太鼓を披露してくれました!!



♪ ああ人生に涙ありと365歩のマーチを大合唱

太鼓演奏後は学生さんたちと交流しました ✨

## 行事紹介

### 9月敬老会



施設長挨拶



祝 傘寿

祝 米寿

表彰

祝 米寿

いつまでも お元気です!!

深沢保育園の皆さん ありがとう♡

### 11月芋煮会



おかわり OK

### 12月クリスマスリース作り



出来上がり

作成中

素敵なリース 完成

どれどれ

### 12月クリスマス忘年会

ハンドベル演奏前 緊張です



蝶ネクタイは 手作り

Xmasジャンケン

クリスマスツリーの前で

ジャンケン ポーン ヤッター!! 演奏後のゲームでホッ

# 桃李園 与板だより

## 10月【与板名物 大判焼き】



クリームも最高よ!!

あんこが甘くて、うんまい!!

## 11月【香り湯】

柚子を浮かべて香りを楽しみました。



あったまったよ~

## 12月 クリスマス会

ピンゴ大会は大盛り上がり!!  
サンタクロースから素敵なプレゼント貰いました。



ケーキ美味しい!!



## 1月【新年会】

皆で福笑い!  
新年「初笑い」!!



獅子舞に頭を  
ひと噛みしてもらって...



## ~地域交流で外出し天気にも恵まれました~



# 他居宅事業所との合同研修会 『雪割草の会』について

平成30年度（2018年度）介護報酬改定時より、他法人が運営する居宅介護支援事業所と共同で事例検討会・研修会等を実施しており、令和6年度で7年目を迎えました。年度当初に、その年の計画の為に各居宅管理者が集まり、研修を担当する居宅・研修内容・日時を決定しここ数年は年に2回開催。講師をお呼びしての研修もありその年により様々です。

今年度は、主催側であり、令和6年10月11日桃李園会議室を使用し『宗教二世問題』についての勉強会を開催。宗教二世問題に関する理解を深め、居宅支援業務に当たる中で困難だった事や今後にかきたい事等、グループワークを行いました。



今回は4法人・4事業所11名の参加でした。研修内容だけでなく、こんな時どうしている？そちらの事業所ではどうしている？等、せっかくの近隣居宅との集まりを有効利用し、大変有意義な研修会が開催できたと思います。

第2弾は2月に予定されています！

## 訪問介護事業所の活動紹介



日々、ご自宅やケアハウスで暮らされている方のお部屋へ伺い、ご利用者様に必要な支援を行っていますが、訪問の際に、その方その方のご趣味や作品をお見掛けし、感動する場面が多々あります。今回は、絵を描く事が好きで、作品展にも応募し受賞経験もあるI様の絵画を紹介させていただきます。

現在は体調により、キャンバスに向かう事も大変になってこられました。「また描きたい！」というお気持ちを持っておられ、その日を楽しみにしておられます！

書面では伝わりにくいですが…  
縦90cm×横73cmと大きな絵で  
迫力満点です。

# 深才ふれあいまつり 芋煮コンテスト



令和6年11月3日(日)、  
深才コミュニティセンターにて、ふれあいまつりが行われました。  
爽やかな秋晴れの中、多くのお客様が来場されました。  
芋煮コンテストに参加した桃李園チームの奮闘をご報告いたします！

調理開始で  
ございます！



職員お手製のポスターで  
桃李園特製**庄内風芋煮**を  
猛烈アピール



隠し包丁を  
入れるなど  
工夫を  
こらします



豚肉たっぷり

庄内風芋煮は、  
味噌味で厚揚げと  
豚肉が入っている  
のが特徴です

里芋、人参、椎茸、  
しめじ、ゴボウ、  
こんにゃくなど、  
具沢山です！



二人がかりで  
豚肉投入！



多くのお客様にご来場  
頂き、あっという間に  
完売いたしました



丁寧にアクを  
取って煮込み、  
最後に味付けです

敢闘賞を頂きました！



給食委員会を中心に構成された桃李園メンバー

## 編集後記

ケアハウス桃李が25周年を迎えました。  
これからも皆様への感謝の気持ちを忘れず、より良いサービスの提供を目指し、職員一丸となって頑張っていきたいと思ひます。